
 

2024年1月15日 

株式会社みずほ銀行 

 

榮倉奈々さんが誰にでもよく相談される“みずほの人”を演じる 

新CM第2弾 『その人はみずほの人 相談ひろがる篇』の放映開始について 

〜光石研さんが定年退職間近の相談者役として登場〜 

 

 

 

株式会社みずほ銀行（頭取：加藤 勝彦、以下「みずほ銀行」）は、1月15日（月）より

榮倉奈々さんが誰にでもよく相談される“みずほの人”を演じる、新テレビCMの第2弾『そ

の人はみずほの人 相談ひろがる篇』（以下「本CM」）の放映を開始します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みずほ銀行には、お金に関する豊富な知識をもち、お客さまのライフステージに応じた

マネープランをご提案する「ライフプランアドバイザー」がいます。みずほ銀行には気軽

に相談できる人と場があることを知っていただくため、前作に続き、榮倉さんが、誰にで

もよく相談される“みずほの人”を演じています。 

 本CMは、前作でみずほの人にNISAについて相談をした娘が、定年退職間近のお父さん役

である光石研さんに、NISAの相談に行ってきたことを楽しくお話するシーンからスタート

します。娘の話を聞き、悩みながらも相談に向かうことを決めたお父さん。相談する時は

少し不安そうにしていましたが、「人生まだまだ長いので、一緒に考えていきましょう」

と“みずほの人”が寄り添い、お父さんの表情も明るくなります。 

 定年退職などでライフステージが大きく変わり、将来やお金のことで不安になった時だ

からこそ、相談者の目線に立ち、相談者とともに考えていく、そんな“みずほの人”を本

CMでは表現しました。 

 今後もみずほ銀行は、豊富な知識をもとに、お客さま一人ひとりに合わせて、ライフス

テージに応じたコンサルティングを行うことで、お客さまの理想の未来の実現に貢献して

いきます。 

 

 



 

■ 本CMの概要（15秒・30秒） 

タ イ ト ル : その人はみずほの人 相談ひろがる篇 

出 演 : 榮倉 奈々、光石 研 

放映開始日 : 2024年1月15日（月） 

放 送 地 域 : 全国 

 

■ NISAについて 

NISAとは、国民の資産形成を後押しするために創設された税制優遇制度です。通常、株

式や投資信託などの金融商品に投資をした場合、売却して得た利益や受け取った配当金に

対して約20％の税金がかかりますが、NISA口座で投資するとこれらの金融商品から得られ

る利益が非課税となります。 

 

 今年スタートした「新しいNISA」は、政府の掲げる「資産所得倍増プラン」の実現に向

けた施策の柱のひとつとして、昨年までの制度を抜本的に拡充したものです。「貯蓄から

投資へ」という流れを加速させ、国民の資産形成を現預金による貯蓄だけではなく資産運

用によって拡大促進するものになります。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

【別紙】 

■ ストーリーボード（30秒） 

 

 焼肉屋で相談を受けながらも、元気よく「カルビ追加で！」と威勢よくオーダーをする

彼女は、榮倉さんが演じる“みずほの人”。場面は変わり、前作でみずほの人とNISA相談

をしてきた娘が、お父さん役の光石さんに対して「この前NISA始めてさ」と、楽しそうに

オンラインでお話ししています。娘も独立し将来に悩むお父さん。勇気を出し、「定年も

近づいてきて…」とみずほの人に相談をしてみると、「人生まだまだ長いので一緒に考え

ていきましょう！」とみずほの人がお父さんに優しく寄り添います。その日の帰り道、こ

れからの未来が具体的になったお父さんは、娘と楽しそうに電話をしながら「新しいNISA

を始めたよ」と報告をします。 

 

 

 

 

  



 

 

■ 出演者プロフィール 

 

榮倉 奈々 

1988年2月12日生まれ。鹿児島県出身。NHK朝の連続テレビ小  

説『瞳』のヒロインなど数々の作品に出演し、2010年映画『余命

1ヶ月の花嫁』では日本アカデミー賞新人賞を受賞。その他、映

画『図書館戦争』シリーズ『家に帰ると妻が必ず死んだふりをし

ています。』やドラマ『Nのために』『99.9-刑事専門弁護士-』

『東京タラレバ娘』『テセウスの船』『オールドルーキー』など、

話題作に出演し続けている。また、23年には「変わりつづける今

を生きる服」をコンセプトに、アパレルブランド「newnow(ニュ

ーナウ)」を立ち上げ、LAND NK,Inc.を創設。自身がCEOに就任し

たことを発表し、大きな話題を呼んだ。 

 

 

■ メイキング 

今回、“みずほの人”として2回目の撮影ということもあり、特に銀行窓口のシーンで

の撮影は、以前よりも慣れたご様子だった榮倉さん。撮影の合間には、光石研さんや池田

愛さんなど久しくお会いする共演者やスタッフと談笑されたり、ゴールデンレトリーバー

と仲良く戯れたり、終始明るい表情を見せてくださりました。最後には撮影スタッフより

花束を受け取り、２日間に渡る長い撮影を終えました。 

 

 

■ 榮倉さんへのインタビュー 

Q.今回のCMでみずほの人を演じるのは2度目になります。撮影で印象に残っていることは

ありますか？ 

榮倉さん）今回の思い出は、光石研さんと共演できたことがとても嬉しかったです。たま

に撮影スタジオなどでお会いすることはあったのですが、カメラの前に一緒に並ぶのは、

何年ぶりだろう。もしかしたら、10年近く経っているかもしれません。とても楽しかった

です。 

 

Q.視聴者の方に、CMのどの部分を一番見てほしいですか？ 

榮倉さん）ゴールデンレトリーバーのワンちゃんたちと共演させてもらって、もうめちゃ

くちゃかわいくて、癒されたのですが、CMでも見ていただくだけで癒されるかなと思いま

す。 

 

Q.CMは2024年の1月15日からの放送です。2024年の抱負を聞かせてください。 

榮倉さん）2024年もやっぱり健康だなと思います。健康に気をつけて、楽しく過ごしたい

です。シンプルですけど。 

 

 



 

Q.放送日は成人の日から1週間後でもあります。18歳や20歳の頃の思い出などあります

か？ 

榮倉さん）18歳も20歳もすごく忙しかったですね。今回焼肉屋さんで共演させてもらった

めぐちゃん（池田愛さん）は、18歳の頃ドラマで長い間共演していた戦友とも言える女優

さんでした。お会いできてとても嬉しかったです。その時は、ダンスのドラマだったので

合宿もしましたし、お互いに大人になって会えて、嬉しかったです。お互いに「大人にな

ったね！」って言い合いました（笑） 

  

Q.CMでは定年を迎えられる方と向き合うシーンもございました。榮倉さんご自身が、定年  

を迎えるような年齢になった際には、どんなライフスタイルでいたいですか？ 

榮倉さん）願わくば、大きな窓から木が見える場所に住んでいたいって思います。でも多

分私は仕事が好きなんだろうなとも思っていて、バリバリ働いていたいなとも思ったりし

ます。とても楽しみ。そのときに自分が見ている景色を想像できないので、楽しみもあり

ます。 

 

Q.その年齢になってからチャレンジしてみたいことはありますか？ 

榮倉さん）50歳くらいから習字を極めたいなと思っていて。すごく苦手で。修行したいな

っていう気持ちがあります。 

 

Q.将来、ライフスタイルについて相談するとしたらどなたにしたいですか？ 

榮倉さん）夫であったらいいなと願います。家族で話し合えることが1番いいですよね。

それでも専門的な分野は専門的な人に任せたいとは思いますが、まずは家族で話せるとい

いですね。 

 

Q.最後に視聴者の方にメッセージをお願いします。 

榮倉さん）前回に引き続き、CMキャラクターとしてみずほの人を演じさせていただいてい

ます、榮倉奈々です。ライフステージの変化による、お金や将来のことを気軽に相談でき

る場があるということを、お届けできる内容となっております。ぜひご覧ください。 


